MAR DEL PLATA .- (Argentine)

Heure; entre 20 h 30 et 21 h

M. FALASCHINI, 73 ans, se trouvalt sur les lieux prêt à quitter le Golf Club où il est employé. Il était arrêté près d'un arbre. regardant vers le terrain de jeu Nº 4, lorsque partent d'un petit bois à sa droite (approximativement vers l'OWEST) il aperçut une lumière de coulour rougestre, comme celle d'un métal que l'on soude. Elle se trouvait à 3 ou 4 m au-dessus du sol, ressemblant è un projecteur, entre I50 et 200 m de distance. La lumière se déplaçait à une très grande vitesse et disparut derrière un bois, vers le SUD.EST. M. FALASCHINI n'eccorda que peu d'intérêt à son observation, l'attribuant à une voiture, l'observations n'ayent duré que de 3 à 5 secondes. Comme 11 parcourt chaque le terrain de jeu pour vérifier l'état des installations il trouva le lendemain matin sur leterrain de jeu n° 4 des taches en forme de cercle et de couleur sombre qu'il attribue à des marques laissées par des ton leuses à gazon. Ce même Samedi 3 MARS, le Dr CISTARI, odontolongisté et son épouse accompagnés de leur petite chienne, apercurent les marques. Le docteurs remarqua qu'il s'agissait de cercles presque perfaits malgré deux particularités : ils étaient un peu ovales et n'étaient pas fermés. Le cercle ( ou couronne) avait 20 cm de largeur et un diamètre intérieur d'environ 4 cm 5. Les contours étaient bien nets, la dimension des ouvertures variait entre 0 m 50 et I m. La petite chienne ne voulut pas rester sur les lieux et s'enfuyait en coutant des qu'on voulait l'y amener. Entre los cercles on put observer des segments coubbes et des

taches de formes semblables. Une des caractéristiques de ce phénomème est sque, quelle que soit la marque, la largeur de la cource ne était toujours de 20 cm. La marque consistait en une formation de champignons minuscules sur les herbes et d'une poudre très fime de couleur grisâtre. Dans une autre partie du terrain on trouva d'autres traces de moindre intensité. En joignant ces marques on observe une direction générale OUEST - NORD.OUEST - EST. SUD.EST. Ces cercles se distinguent du gazon par leur couleur gris violacié ont des diamètres variant entre I m 50 et 4 m. Elles apparaissent dans tous les cas groupées par trois; constituant ainsi les côtés d'un triangle isodèle, et certaines d'entre âlles renferment à l'intérieur des marques de cette nême poussière.

Tous les cercles (plus de 30) présentent un segment non recouvert de cette poussière gris violacée Cette ouvorture est en relation avec le diamètre du cercle. Une mystérieuse poussière semble déposée sur la place extérieure des petites herbes. Des experts de ENTEL, se sont rendus sur les lieux. Le fait de plus surprenant a été découverte d'une balle de golf. Ces balles sont constituées d'une solide couche de caoutchouc avec à l'intérieur, dans le centre, un liquide visqueux. Aux environs du 6 Mars, 2 caddies trouvèrent sur le terrain, enfoncée dans l'une des empreintes, une balle de golf présentant un curieux degré de destruction. Ses constituants étaient calcinés, alors que l'herbe que laquelle elle fut trouvée n'avait subi aucune transformation. Elle était littéralement éclatée du noyau vers l'extérieur. Sa couverture externe avait complètement disparu et elle avait un aspect tellement insolite que seuls les propos tenus par l'un des investigateurs parurent l'expliquer : " bouillie dans quelque chose de corrosif." les employés du terrain déclarèrent n'avoir jamais vu une la le

## SUITE : MAR DEL PLATA.-

dans un tel état, ils ajoutent qu'une balle peut rester plusieurs années sous les intempéries sans bubis d'importantes détériorations. On fit l'essai de placer une balle dans un four en élevant la température dans réussir à provoquer un éclatement partiel : seule l'enveloppe extérieure avec une partie des fils de latex s'étaient déchirés. Les empreintes deux mois après, avaient totalement disparu.

(L.D.L.N. N° 135 (Md 1974) p. 24 -25